

L'USAGER DEVIENT «COMPTABLE NON AGRÉÉ»!

Sylvie Collin a appris à devenir experte en comptabilité non pas sur les bancs d'école, mais derrière un écran où elle a quotidiennement l'occasion d'exploiter les possibilités que lui offre le module comptabilité d'AB Magique.

Ce logiciel québécois, réputé pour sa convivialité et son soutien technique, se veut un parfait compagnon pour exécuter toutes les opérations depuis la gestion intégrale de la paie jusqu'aux écritures au Grand livre en passant par les comptes recevables et les ventes au comptoir.

« J'ai eu la chance d'avoir été initiée à la tenue de livres par notre comptable qui, à mesure que je progressais, me laissait prendre de l'expérience au point où, aujourd'hui, elle n'intervient qu'aux bilans trimestriels et à la fin de l'année financière au moment du bilan annuel. »

SOUPLESSE ET CONVIVIALITÉ

Le Garage M. St-Amour et fils, un ancien magasin de pièces qu'elle a acheté avec son conjoint en 2006, porte bien son nom puisque ses trois garçons y travaillent. Spécialisé en mécanique générale, l'atelier est aussi un fournisseur de peinture pour carrosserie, ce qui

implique un grand nombre de données à traiter par son système de comptabilité.



Sylvie Collin, copropriétaire du garage M. St-Amour et fils, un atelier qui porte bien son nom.

« Ce que j'apprécie le plus du logiciel, ajoutée-elle, c'est sa grande convivialité et sa souplesse malgré la complexité inhérente du sujet. Il offre une foule de possibilités susceptibles de faire économiser temps et argent. Il peut, par exemple, expédier directement par courriel des états de compte aux clients. De

plus, dès qu'une facture est émise, elle s'inscrit automatiquement dans le Grand livre, évitant la double prise de données. Il te permet de consulter en temps réel ton bénéfice net au cours d'une période donnée. En tout temps, le logiciel te donne en un seul clic en version imprimable l'actif, le passif, l'état des résultats, les frais d'exploitation et les frais d'administration, et j'en passe. »

Pour conclure, tous les ateliers de réparation et d'entretien automobiles utilisent des systèmes de comptabilité qui leur sont propres. Ceux offerts par de grands fournisseurs, comme Mitchell, Audatex, Carrus ou AllData, sont obligatoirement utilisés au niveau de l'estimation et du diagnostic. Par contre, ils le sont dans une moindre mesure en gestion d'atelier, notamment en raison d'un double emploi pour ceux qui utilisent déjà leurs propres systèmes comptables. LC